

Al menos estará en esta condición una semana

Municipalidad cerró vertedero de Natales para residuos no domiciliarios

● Debido a que el siniestro registrado hace algunos días se originó en la parte donde se dejan los desechos de privados momentáneamente solo están ingresando los camiones colectores locales.

Policía
policia@elpinguino.com

El día 28 de febrero se inició un incendio al interior del vertedero de Puerto Natales, lo que encendió las alarmas, considerando que el último siniestro registrado estuvo prendido por varios meses.

Es así como las unidades de emergencia se constituyeron para combatir la emergencia y lograr impedir el avance del fuego.

Desde ese entonces, la Municipalidad de Puerto Natales ha realizado una serie de diligencias, con sus respectivos departamentos, incluyendo un oficio al Gobierno Regional, donde se solicitó el financiamiento para la maquinaria.

A través de un comunicado de prensa, recordaron los hechos, indicando en este lo siguiente:

“La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) informa a la comunidad sobre la contingencia generada por un incendio en el Vertedero Municipal de Natales, ocurrido el viernes 28 de febrero de 2025, y las acciones implementadas para su control y mitigación.

El viernes 28 de febrero, a las 18:50 horas, guardias del vertedero detectaron un incendio en el sector sur del recinto. Inmediatamente, se activaron los protocolos de emergencia, movilizándose a funcionarios de la Unidad de Emergencias y del Departamento de Medio Ambiente para evaluar la situación.

El incendio no está relacionado con el siniestro activo desde el 21 de octubre de 2024. Mediante el sistema de vigilancia del vertedero, se identificó que el foco se originó en el área de disposición

utilizada por transportistas privados. La Municipalidad ha informado a la Seremi de Salud y solicitado fiscalización in situ.

No se reportaron daños a la infraestructura administrativa. La disposición de residuos sólidos domiciliarios continúa en el sector norte. Sin embargo, se ha decidido cerrar temporalmente el vertedero para todo tipo de residuos por al menos una semana, priorizando la recepción de camiones recolectores. El servicio de recolección domiciliaria se mantiene normal.

La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato reitera su compromiso con la seguridad y el cuidado del medio ambiente, agradeciendo el esfuerzo de todos los funcionarios y organismos involucrados en la contención de esta emergencia”, señala el comunicado.



El pasado 28 de febrero se originó el siniestro que movilizó a distintas unidades de emergencia.